## **AIGUEFONDE**



Les jeunes Écuries du Milias à Aiguefonde sur les podiums.

## Les Écuries du Milias au CSO

Dimanche 5 mai, se sont tenus les championnats du Tarn en CSO (concours saut d'obstacles) aux Écuries du Gô d'Albi. Dans la catégorie Club 2 Grand Prix, c'est Pauline Nicodème qui arrive à la première marche du podium sur Baraka de Belle, devançant 53 partants. Un très beau résultat pour les Écuries du Milias et pour son directeur Sébastien Pollet ainsi que pour les autres cavaliers. Dans la même catégorie, on retrouve à la 8e place Sandrine Duballet et à la 9e